

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

¿Qué tiene de especial el tercer domingo de Adviento?

Durante gran parte de la historia de la Iglesia, este domingo tuvo un nombre especial: Domingo "Gaudete". Las tradiciones que rodean este domingo se remontan al siglo IV o V, al igual que el tiempo de Adviento mismo. El Adviento, nuestra preparación para la Navidad, fue originalmente una temporada de penitencia de cuarenta días como la Cuaresma. De hecho, como solía comenzar el 12 de noviembre (justo después del Memorial de San Martín de Tours), se llamó "St. Cuaresma de Martín". El "domingo de Gaudete" fue la contraparte de Adviento del "domingo de Laetare", que marca el punto medio de la Cuaresma.

El domingo de Gaudete, la temporada de Adviento cambia de enfoque. Durante las dos primeras semanas de Adviento, el enfoque se puede resumir en la frase: "El Señor viene". Pero comenzando con el domingo de Gaudete, el resumen podría ser: "El Señor está cerca". Este cambio está marcado por un estado de ánimo más alegre y una mayor sensación de anticipación gozosa. Litúrgicamente, los colores también se aclaran. El sacerdote generalmente usa vestimentas de color rosa, un tono que solo se ve en el domingo de Gaudete y el domingo de Laetare. En este día, encendemos la tercera vela de la corona de Adviento, que también es de color rosa, o si lo prefieres, rosa.

La palabra "Gaudete" en latín significa "Regocijate". En momentos en los que el foco de nuestra anticipación está a menudo en lo negativo y atemorizado, esta celebración es un recordatorio de que Dios, que nos ama, todavía está a cargo y que esperamos su venida no con miedo, sino con tremenda alegría.

Fuente- USCCB

Oración de Adviento

Padre Eterno,

Mientras esperamos con ESPERANZA durante esta época de Adviento, reflexionamos con humildad en el regalo de nuestras vidas.

Gracias por crearnos a tu imagen y semejanza.

Envía tu Espíritu Santo y fortalece nuestros corazones para que tengamos el valor de honrar, respetar y proteger la santidad de la vida desde el momento de la concepción hasta la muerte natural.

Mientras nos preparamos con ALEGRIA para celebrar el nacimiento del niño Jesús, recordamos la encarnación de tu hijo y el 'sí' de María a la vida.

Gracias por darnos a tu hijo, nuestro Salvador y a la Santísima Virgen, nuestra madre.

Haz que en todas las circunstancias de la vida confiemos en tu providencia como lo hizo María, para que obtengamos tu PAZ y tu misericordia.

Mientras recibimos al niño Jesús en esta Navidad y aguardamos con ansias su segunda venida, ayúdanos a propagar tu AMOR y a cuidar de toda tu creación.

Especialmente ayúdanos a proteger a todos los seres humanos durante todas las etapas de su vida y a respetar su dignidad; ya que ellos son tu más grande creación y la única criatura a quien llamas tus hijos. Amén.

REZAR EL ROSARIO CON NOSOTROS

Venga a misa temprano los Domingos y rece el rosario con nosotros a las 11:30 AM antes de la misa.

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Las sesiones de Formación en la Fe para niños comenzaron en agosto. Si no se ha inscrito para la Formación en la Fe, visite www.oviedocatholic.org/faith-formation o pase por la oficina parroquial. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

No clases de Formación en la Fe hasta enero de 2026.

¡Les deseamos un Feliz Adviento y una Gloriosa Navidad!

~Ministerio Juvenil~

<http://www.oviedocatholic.org/youth/>

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.

Domingo – Diciembre 14 – Noche Juvenil

HORAS SANTAS DE ADORACIÓN

La Parroquia de la Preciosísima Sangre los invita a las Horas Santas Adoración al Santísimo en español. Venga **el lunes, 15 de diciembre de 6 PM a 8 PM en la capilla**. Habrá música, meditación y oración. Pase una hora de adoración con Nuestro Señor ¡Todos están bienvenidos!

LITURGIA DE RECONCILIACIÓN DE ADVIENTO

Cuando: **martes, 17 de diciembre** a las 7 p.m.

Dónde: Centro de vida parroquial

"En la confesión hay una oportunidad para la misericordia, Créalo firmemente, Espere y tenga confianza en la confesión".

St. Isidoro de Sevilla

OFRENDA DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscríbase en el libro AZUL localizado en el Mostrador de Bienvenida.

DÍAS SANTOS PARA RECORDAR ...

Horario de Navidad 2025

Misas de Nochebuena

Miercoles, 24 de diciembre

4 PM (Inglés - en la iglesia)

6 PM (Inglés - en la iglesia)

8 PM (Español - en la iglesia)

Misas de Navidad

Jueves, 25 de diciembre

12 AM - Medianoche - Inglés

10 AM - Inglés



VENGA Y VEA- RCIA

¿Ha estado asistiendo a la Eucaristía, pero no es católico, está buscando respuestas a sus preguntas acerca de la fe? Si es así, le invitamos a mirar más profundamente la riqueza y tradiciones de la fe católica. Puede contactar directamente a Donna Scimeca al 407-365-3231 o al correo electrónico dscimeca@oviedocatholic.org

CONFIRMACIÓN PARA ADULTOS - ¡Ya puedes inscribirte!

Quizás debido a transiciones familiares, no pudiste recibir este Sacramento de Iniciación. Esta es una clase de preparación para la Confirmación de siete semanas para todos los feligreses en edad universitaria y mayores, incluidos nuestros estudiantes del ministerio del campus de UCF. Las sesiones se llevan a cabo los lunes por la noche y es necesario inscribirse. Se requiere una copia actual de su certificado de bautismo para inscribirse. Las clases comienzan en enero **y la inscripción cierra el 9 de enero**. Para obtener más información o pedir una cita de inscripción, comuníquese con: Donna Scimeca: al 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org

BEST ADVENT EVER

Descubre la invitación radical de Jesús para ti en este Adviento y lo que su sabiduría puede significar para tu Navidad... y el resto de tu vida. Reciba reflexiones diarias en video enviadas directamente a su Inbox, de forma gratuita. ¡Cuando llegue la Navidad, estarás listo para compartir la luz que has reunido a lo largo del camino! Para registrarse, vaya a: <https://www.dynamiccatholic.com/advent.html#form-signup>

FORMAS DE CONTRIBUIR

Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada. **Aquí hay tres formas en que puede dar:**

- Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial:
113 Lockwood Blvd.
Oviedo, FL 32765
o puede dejarlo en la oficina parroquial entre las horas de 10 AM - 3 PM (lunes a viernes)
- Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
- Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

DANDO AL FINAL DEL AÑO

Mientras agradecemos al Señor por las muchas bendiciones que hemos recibido a lo largo del año, consideremos cómo podemos mantenerle en el centro de nuestra tradición navideña de entrega de regalos. Hay muchas formas de hacer un regalo especial de fin de año que puede beneficiarlos tanto a ustedes como a la Iglesia. Las donaciones recibidas antes del 31 de diciembre también pueden calificar para una deducción del impuesto sobre la renta de 2025. Visiten nuestro sitio web de la parroquia para conocer las diversas formas en que pueden donar www.oviedocatholic.org/giving

DONACIONES DE FLORES NAVIDEÑAS

Ayúdanos a decorar la iglesia para la temporada navideña con hermosas plantas de navidad/Poinsettias. Si desea hacer una donación para nuestras flores navideñas en memoria o en honor de un ser querido y las mantendremos en nuestras oraciones durante la temporada navideña. Las donaciones se pueden dejar durante el ofertorio en las misas de fin de semana o en la oficina de la parroquia la próxima semana.

PROGRAMA DE ADVIENTO - ¡GRACIAS!

Gracias por la excelente acogida que recibimos de todos ustedes durante nuestro programa de Adviento, mientras que **Compartimos Nuestras Bendiciones** con nuestra comunidad. Usted ayudó hacer la Navidad mejor para muchas familias en nuestra comunidad a través de organizaciones como **HOPE Helps Inc.** durante **Christmas in the City**; nuestros amigos en, **los Centro JMJ de Embarazo y de Sanford**. En nombre de todas estas organizaciones por favor, acepte nuestro sincero agradecimiento y Feliz Navidad ¡Gracias!

AYUDA PARA "CHRISTMAS IN THE CITY"

HOPE Helps Inc., en Oviedo necesita voluntarios para ayudar con el evento de Christmas in the City (Navidad en la Ciudad). El evento será el **sábado, 20 de diciembre** en UCUMC, por favor inscríbase usando este sitio web <https://www.hopehelps.org/christmas-in-the-city/> o para obtener más información.

ORA CON LA APLICACIÓN DE HALLOW ESTE ADVIENTO

A partir del 1 de diciembre, la iglesia de la Preciosísima Sangre se unirá a **Pray25 de Hallow**, preparando nuestros corazones para la Navidad mediante la oración y la reflexión diarias. El tema de Hallow para este Adviento es "**Estad Quietos**". Los invitamos a descubrir una quietud más profunda en medio del caos navideño, tal como María lo hizo en aquella primera Navidad. Asegúrense de bajar a la página de nuestra parroquia tocando el ícono de "iglesia" en la parte inferior de la página de inicio.

Adviento Juvenil: Encontrando a Fiat

Si desean pasar más tiempo en oración con su familia este Adviento, no se pierdan el increíble reto de Adviento Infantil 2025: Encontrando a Fiat. Su hijo/a podrá recorrer el camino con la pequeña Grace Brumley, a quien algunos de ustedes quizás conocen de la serie infantil "Santos Vivos", mientras se prepara para el papel de María en la obra de teatro de la Natividad de su escuela.

Nuevo en Hallow

Visita hallow.com/parish, busca nuestra parroquia (el código postal funciona mejor-32765) y sigue las instrucciones. Recibirás una prueba gratuita con acceso completo al contenido premium de **Hallow**. Si prefieres seguir con la versión gratuita, pulsa "Omitir"; seguirás teniendo acceso a la página de nuestra parroquia y al reto de oración de Adviento.

FORMED de ADVIENTO

A través de una exploración del misterio de la Encarnación, el nacimiento virginal y los eventos que rodearon la llegada de Jesús, este estudio de Adviento de FORMED ofrece una oportunidad para experimentar la alegría del verdadero significado de la Navidad. ¡Inscríbase gratis!

<https://app.formed.org/app/collections/1452578>

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
IV Domingo de Adviento
21 de diciembre, 2025

1ra. Lectura: Isaías	35, 1-6.10
2da. Lectura: Santiago	5, 7-10
EVANGELIO: Mateo	11 ,2-11